
Der Umweltbonus wird mehrheitlich als gute Maßnahme 
eingeschätzt

„Und ist dieser ‚Umweltbonus‘ für Elektrofahrzeuge alles 
in allem Ihrer Meinung nach eine gute Maßnahme?“
(Basis: 851 Kenner)

„Zustimmung zu folgenden Aussagen zum Umweltbonus 
in Prozenten“:
(Basis: 851 Kenner, Mehrfachnennungen möglich)

Der „Umweltbonus“ ist gut geeignet, 
um den Verkauf von klimafreundlicher, 
elektrischer Mobilität zu fördern.

Am „Umweltbonus“ ist schlecht, 
dass mit ihm nur eine bestimmte 
Antriebs-Technologie gefördert wird.

Mit einem „Umweltbonus“ sollten auch 
solche Benziner und Diesel gefördert 
werden, die mit synthetischen Kraft -
stoff en betankt werden.

Mit einem „Umweltbonus“ sollten 
auch andere Mobilitätsformen, wie z.B. 
Lastenräder, stärker gefördert werden.

Zusätzlich zum „Umweltbonus“ sollten 
im Gegenzug Pkws, die weniger klima-
freundlich sind, verteuert werden.

Am „Umweltbonus“ ist schlecht, dass 
dafür Steuergelder verwendet werden.
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Basis: alle 1.001 Befragte 
2021: Alternative Antriebe, Akzeptanz politischer Maßnahmen in der Verkehrswende 
sowie Mobilitätsverhalten seit Covid-19
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